



いわた じょうじ
岩田 譲治

質問 QUESTION

回答 ANSWER

子育て支援制度の 拡充と充実を

認定こども園へ 移行します

〔福祉調整監〕

質問 安八町のすべての
の保育園には、
広い園庭に木々や小
川が整備され、子ど
も達の成長に欠かせ
ない「遊び」の空間
が確保されています。
「遊び」から生まれ
る友達との協同性、心
身の健康、言葉によ
る伝え合い、思考力
の芽生え、自立心、自

然との関わりから生ま
れる豊かな感性など、
幼児期は学力以前の
「生きる力」が育まれ
る、とても大切な時期
だと考えます。そんな
なか、国は昨年4月か
ら「子ども子育て支援
制度」をスタートさせ
ました。

町は、この支援制度
の計画を作り進めなけ
ればなりません。
この制度には、量と
質の両面からの支援が
求められています。

量とは、
①子どもの年齢や親
の就労に関係なく、
すべての子どもが
対象となる支援
②待機児童ゼロ支援

質とは、
①保育士の増員と待
遇改善
②認定こども園への
移行

質とは、
①保育士の増員と待
遇改善
②認定こども園への
移行

Q 町が決めた保育所
型認定こども園とは、
どのような園ですか。
いつから移行する予定
ですか。

A 町立の保育所の中
に幼稚園的な機能を備
え、保育と教育を一体
化した施設です。平成
31年度から移行する予
定です。

Q 今の保育園とは、
どう違うのですか。

A 午前中を教育の
時間と、年少児から
年長児まで質の高い
教育的要素、例えば、
字の読み書き、英語
教育、なわとび、な
どを取り入れたいと
思います。

Q 子ども、保護者
にとってのメリット
は？

A 他市町村の幼稚
園へ通園している子
どもも、親の就労に
関係なく入園できま
す。

Q 子ども、保護者に
とってのデメリット
は？

A 教育を希望する園
児は、午後1時30分
以降園になり、園児の降
園時間がバラバラにな
ります。ただし、保護
者の必要に応じ、教育
を希望する園児も午後
4時まで園で預かりま
す。

Q 保育士の増員の考
えはありますか。

A 保育園の統合を進
めるなかで、保育の質
の向上を図るため、人
員配置等を考えていき
たいと思います。
Q 保育士の待遇改善
は？

A 一般職の給与に準
じて改定を行います。



園庭で、どろんこ遊びをする園児たち（ふたば保育園）